

AMICALE DE RAVENSBRÜCK –10 rue Leroux
75116 PARIS

BULLETIN 190- ERRATUM – Page 7

Rectifier ainsi

« **GARDELEGEN** » n'a pas été visité lors du voyage
mémoire d'Avril 2015

Mais au mois de septembre, après l'inauguration
de l'Exposition « les roses à Ravensbrück » à
SANGERHAUSEN, Ville européenne de la Rose, où
Michel KRILOFF, créateur de « Résurrection » fut
prisonnier durant la guerre, dans cet immense
parc, entièrement dédié aux roses.

C'est le dimanche 6 septembre 2015, qu'une visite
fut guidée dans le cimetière de GARDELEGEN
, guidée par l'ardent Historien du site mémorial

M. Haarseim TORSTEIN, accompagné de
bénévoles qui, en octobre 2014, ont planté 100
rosiers « Résurrection » -don de l'Amicale de
RAVENSBRÜCK- rosiers que l'on a vu fleuris lors de
ce déplacement si gentiment organisé par
l'association allemande – « Erinern und
Gedenken » Association engagée pour la Mémoire
contre le Nazisme et pour la démocratie de nos
jours et qui nous avait préparé une rencontre
ayant pour thème « Se rappeler-Mémoires-
Objectifs-formes-expériences »Peter
GERLINGDOFF a parfaitement orchestré ces
actions. voyage plein d'émotions ...

Durant le voyage du mois d'avril c'est à
LUDWIGSFELDE-VELTEN-HENNIGSDORFF-
NEUBRANDENBOURG-RAVENSBRÜCK que nous
avons visité les roseraies « Résurrection » de notre
opération « Mille Rosiers à RAVENSBRÜCK »
Opération aboutie !!!

MFCM le 7 janvier 2016

Gardelegen

